

## Resumen ejecutivo

El proyecto de Participación Comunitaria para la Exploración de un Salario Mínimo Regional se ha basado en un proceso multijurisdiccional fruto de la cooperación y liderazgo de las ciudades de Boulder, Longmont, Lafayette, Louisville y Erie. El proceso ha consistido en 14 sesiones con grupos de enfoque, que albergaban un total de 213 participantes, un cuestionario electrónico, con un total de 993 encuestados, y varias iniciativas adicionales más pequeñas y específicas de cada ciudad. El proyecto ha involucrado a cientos de habitantes de las cinco localidades durante un periodo de dos meses.

El resumen regional proporciona una descripción detallada de los temas, y perspectivas varias dentro de dichos temas, que los representantes municipales escucharon sistemáticamente de miembros y empresarios de la región. Estos temas fueron:

- Objetivo del salario mínimo
  - o La idea de que el salario mínimo debería hacer posible que las personas pudieran costear sus necesidades básicas, además de ensalzar la dignidad humana y el sentido de comunidad.
  - o La noción de que el salario mínimo no tiene que ser un sueldo que alcance para vivir, sino un salario base para trabajadores sin experiencia que estén adquiriendo conocimientos, educación y destrezas.
- Construcción de una comunidad atractiva tanto para trabajadores como para empresas
  - o La idea de que es probable que unos salarios más altos atraigan más trabajadores y resulten en una mayor satisfacción laboral y un menor reemplazo de personal.
  - o La preocupación de que unos salarios más altos puedan forzar a algunas empresas, en especial las más pequeñas, a cerrar o irse a otras comunidades o a despedir o reducir horas y beneficios para los empleados.
- Efectos económicos regionales
  - o La idea de que puede que unos salarios más altos lleven a un mayor consumo en la región, lo que estimulará el crecimiento económico y fortalecerá las empresas.
  - o La preocupación de que unos salarios más altos incrementen la inflación y conlleven un aumento del costo de bienes y servicios para todos los habitantes, entre ellos los que cobran un salario mínimo.
- Papel del gobierno local
  - o La noción de que aumentar el salario mínimo no es responsabilidad del gobierno local.
  - o El convencimiento de que los gobiernos locales deberían enfocarse en otras políticas que aborden la asequibilidad y el costo de vida, sobre todo la accesibilidad a la vivienda.

Aunque esto capta los temas generales de la región, cada municipalidad ha creado su propio informe de participación, más detallado y con información específica y matizada de cada comunidad.